

# Toubazis auf dem zweiten Platz

hirz. Am Wochenende sollte im Areal des Schweizer Paraplegiker-Zentrums in Nottwil zum ersten Triathlon der Saison gestartet werden. Da der Sempachersee die reglementarisch geforderten 13 Grad Wassertemperatur nicht erreichte; wurde zum einem Duathlon (2,5 km Laufen, 20 km Radfahren und 5 km Laufen) gestartet. Am Start war die Schweizer Juniorennationalmannschaft, angeführt von Daniela Ryf, ihres Zeichens Junioren-Europameisterin 2003. «Ich freue mich auf den Vergleich mit Daniela Ryf, an ihr kann ich meinen momentanen Formstand messen», meinte Toubazis vor dem Startschuss.

Erstaunlicherweise konnte die 19-jährige Wirtschaftsschülerin nach dem ersten Laufen und den 20 Kilometern Radfahren mit Ryf gut mithalten, und sie fuhren zeitgleich ins Zielgelände ein. Beim Wechsel auf die zweite Laufstrecke unterlief der Steinhauserin ein kleiner Fehler, und sie verlor so wichtige Sekunden auf die Baslerin.

### **Der Formstand stimmt**

Ab dann bestimmte die Baslerin das Tempo und hielt Tamara Toubazis sicher auf Distanz. «Daniela konnte jederzeit noch einen Zacken zulegen. Ich bin mit meiner Leistung sehr zufrieden, denn zwei Drittel der Renndistanz konnte ich mit dem Tempo von Daniela mitgehen», sagte die Steinhauserin zufrieden. Schlussendlich verlor die griechisch-schweizerische Doppelbürgerin bis ins Ziel 44 Sekunden und zeigte somit auf, dass der Formstand stimmt.

Heute Samstag findet in Murten die erste interne Ausscheidung für die Europameisterschaften in Autun (Frau) vom 24./25. Juni 2006 statt. Nebst der bereits vorselektionierten Daniela Ryf können sich auch die beiden Steinhauserinnen Céline Schärer und Tamara Toubazis berechnete Hoffnungen auf den zweiten Startplatz machen.